



Mi Biografía

Magalis Troncoso Lama, es originaria de República Dominicana, graduada de Lic. en Ciencia de la Comunicación Social en la Universidad de Santo Domingo y la Universidad de Massachusetts con el Bachillerato en Servicios Públicos y Postgrado en Administración de Empresa de la Universidad Phoenix, Arizona. Actualmente es la directora y Fundadora del Centro de Desarrollo Dominicano, organización sin fines de lucro, ubicada en Boston, MA, donde reside desde hace más de tres décadas. Pertenece a varias Juntas Directivas entre ellas, Servicios Legales de Boston, la Fundación Haymarket, y es la Fundadora y presidenta de la Red de Mujeres en Solidaridad y de la Primera Conferencia de Mujeres Latinas que se organiza todos los años en los históricos Salones de la Casa de Representantes del Massachusetts (State House) Boston. Colabora en varios medios de comunicación social y dirige el Programa “Contacto Comunitario”. También dirige el Programa: “Vida Hispana” en la televisión americana, Boston Neighborhood Network (BNN), donde fue reconocida recientemente por sus 20 años de colaboración para este medio. Es una de las fundadoras del Festival Dominicano en Boston y la Casa Cultural Dominicana, Fue la primera mujer presidenta y vicepresidenta del Colegio Dominicano de Periodistas, sesionar Nueva Inglaterra y la primera mujer presidenta de la Junta Electoral Dominicana en Boston, donde presidió la organización del primer proceso electoral donde los dominicanos votaron por primera vez en Boston. Dentro de su experiencia profesional por más de 30 años, incluye su papel muy activo como organizadora comunal para organizaciones de viviendas como City Rife/Vida Urbana, Egleston Square Neighborhood Asociación, y Directora de Departamento de organizaciones de desarrollo económicos, y organizaciones que defienden los derechos de los inmigrantes, entre ellas, Madison Park Development Corporation, South Street Development Corporation, Boston Tenant Coalición. En la actualidad es miembro formal parte del Comité Organizador de la Semana Cultural Y Festival Dominicano de Boston y está integrada a la Coalición de Trabajadoras del Hogar de Massachusetts, institución que logró la aprobación de la Carta de los Derechos para la Trabajadoras del Hogar, es miembro de la Junta Directiva de Boston Women’s Fund y Greater Boston Legal Services, y del Comité de Desarrollo de la Fundación Haymarket. Finalmente, es ampliamente por su entrega al activismo comunitario y la organización en defensa de las mujeres inmigrantes. Ha recibido docenas de reconocimientos de la ciudad de Boston, de la Casa Estatal, y de organizaciones que reconocen su trabajo y liderazgo, entre ellas: Community Change, (Cambio Comunitario), El Centro Brasileño de la Ciudad de Boston, Fundación Haymarket People Fund, Semana Cultural y Festival Dominicano, ABCD, y Cambridge Health Alliance, y fue nombrada tres veces entre los 100 líderes más reconocidos en Boston, Ma- Periódico “ El Planeta” La Sra. Troncoso Lama es bilingüe (inglés y español). Actualmente dirige y produce el programa “Contacto Comunitario” por el Canal 19, Cuenca Visión, es parte del Comité Ejecutivo de Junta de la Directiva Nacional de la Alianza Nacional de Trabajadoras del Hogar y co-Dirige en Boston, la Coalición de Trabajadoras del Hogar de MA. Se ha destacado también por ser una activista que lucha por los derechos civiles de los inmigrantes y a través de su organización logró la aprobación de

la primera carta de los derechos para las trabajadoras del hogar, y finalmente lucho por mas de 20 para lograr licencias para los indocumentados en el estado de MA.

Contacto: magatrocoso@msn.com/www.dominicandevlopmentcenter.org- 617-524-4029

